

Sisalam Wanasari Jadi Pilot Project Kampung Pancasila di Brebes

AAN SETYAWAN - BREBES.OPINIPUBLIK.ID

Apr 5, 2022 - 22:24



Brebes – Bupati Brebes Hj. Idza Priyanti SE.MH bersama Dandim 0713 Brebes, Letkol Armed Mohamad Haikal Sofyan, mengukuhkan Desa Sisalam, Kecamatan Wanasari, Kabupaten Brebes, Jawa Tengah, sebagai Kampung Pancasila. Selasa (5/4/2022).

Pengukuhan yang berlangsung di Aula Balai Desa Sisalam itu disaksikan sejumlah pejabat yang antara lain Kapolres Brebes AKBP Faisal Febriyanto

SIK.Msi, Kepala Pengadilan Negeri Brebes Tornado SH.MH, Kepala Pengadilan Agama Brebes H. Kaharudin, Kepala Kejari Brebes yang diwakili Kasi Intel Dwi Raharjinanto SH.MH, para Kadis SKPD Setda Brebes, Ketua Dekranasda Brebes AKBP Dr. Drs H. Warsidin MH, Ketua FKUB Brebes Drs. H. Supriyono, Muspika Kecamatan Wanasari, dan perwakilan Ormas yang hadir meliputi FKPPI, GP Ansor NU, dan Pemuda Pancasila Brebes.

Perwakilan Kades se-Kabupaten Brebes juga hadir untuk mengucapkan ikrar kesetiaan mendukung dan membela Pancasila yang dipimpin Kades Sisalam H. Zaenal Arifin.

Disampaikan Dandim, bahwa kampung Sisalam terpilih menjadi pilot project Kampung Pancasila dikarenakan memenuhi kriteria sebagai desa teladan dari segi kehidupan masyarakatnya yang sesuai dengan nilai-nilai pengamalan Pancasila, dimana salah satunya yakni toleransi.

“Rasa tepa selira masyarakatnya tinggi walaupun Kampung Sisalam dihuni oleh warga dari berbagai suku, agama, dan berbagai status sosial, namun bisa bersatu-padu dan menciptakan sebuah harmoni yaitu bisa hidup secara damai, saling hormat-menghormati, dan saling membantu,” ujarnya.

Dengan pendeklarasian itu, Haikal Sofyan mengajak seluruh warga Sisalam khususnya untuk ikut bersama-sama mengawal terus Pancasila sebagai satu-satunya ideologi pemersatu NKRI yang majemuk. Palsanya, itu merupakan bentuk penghargaan bagi para pahlawan/pendahulu bangsa, yaitu mengisi kemerdekaan dengan pembangunan dan mempertahankan keutuhan NKRI.

Lanjutnya, pendeklarasian itu juga merupakan inisiasi dari Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman, SE, MM, untuk mencegah intoleransi yang buntutnya merongrong Pancasila.

Ia juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung deklarasi tersebut. Selanjutnya Haikal berharap desa-desa lainnya di 17 kecamatan di Kabupaten Brebes dapat segera merealisasikannya, yaitu menjadi Kampung Pancasila lainnya untuk menanamkan, menumbuhkan, dan menguatkan nilai-nilai Pancasila kepada generasi selanjutnya agar mereka mempunyai militansi sebagai patriot dan nasionalis bangsa yang mencintai NKRI.



Sementara itu Bupati Brebes Hj. Idza Priyanti SE.MH, mengapresiasi Dandim atas pencaanangan Kampung Pancasila di Desa Sisalam. Menurutnya, Kampung Pancasila juga bisa mengubah hidup karena nilai-nilai yang terkandung di dalam Pancasila dapat merubah norma kehidupan di dalam bermasyarakat.

“Kampung Pancasila Sisalam harus menjadi contoh kampung-kampung lain di wilayah Kabupaten Brebes,” tegasnya.

Bupati dan Dandim kemudian menandatangani prasasti dan dilanjutkan memukul gong sebagai tanda peresmian.

Sebagai cara puncak yaitu peninjauan hasil lomba mural bertemakan Pancasila di dinding balai desa yang diiringi kesenian khas Brebesan yang dipersembahkan oleh Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Brebes, serta penyerahan hadiah kepada para pemenang lomba mural yang digelar pada Minggu 3 April 2022 lalu. (Aan/Red)